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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和６年第４回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 
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元気な家族農園の

現状と将来計画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 最近の米の一時的な流通不足とその後の値上がり、また天

候不良による野菜など農作物の値上がりは記憶に新しく、い

ま、食料の安定供給や食品価格の安定に不安があり、農業や食

料の自給自足について関心が高まっています。 

 現在の農業の課題は、従事者が高齢化して、さらに後継者も

不足し、結果、農業従事者が減り、農地面積も減っていること

です。これは阿久比町でも同じであります。 

今後、農業従事者を増やして農業の活性化を目指し、また耕

作放棄地を減らすという意味でも、観光農園や家族農園は一

つの有効手段であると思います。 

阿久比町の「元気な家族農園」には７７区画の貸し出しがあ

り、１１月２１日現在、５７区画が利用されています。そこで、

元気な家族農園の現状と将来計画について伺います。 

 

① 元気な家族農園の利用者の満足度と定着率はどうか。 

② 利用をやめられた方の意見に伴い、改善した事例はある

か。 

③ 利用されていない区画についてどう管理しているか。 

④ 隣接するバーベキュー場に元気な家族農園で採れた野菜

を持ち込んだ事例はどの程度あるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  (具体的にご記入願います） 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤ 元気な家族農園のＰＲ方法は。また、若者向けへのＰＲと

してＳＮＳの活用をどう考えているか。 

⑥ 法人などの団体にまとまった区画を貸し出す場合、賃料を

減額する考えはあるか。 

⑦ 地元農家と元気な家族農園の利用者との交流で、ワークシ

ョップやイベント企画はあるか。 

⑧ 元気な家族農園への将来計画はどうか。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


